

# 諏訪の杜っ子

令和5年1月31日  
福津市立福間小学校  
文責 校長

人とつながって表現し、納得できる(笑い合う)子供の育成  
コラボ&トライ

## 中学生みたいになりたいな！ 小小・小中の交流

先週末、カメラアでコミュニティ・フェスタがありました。この中で南小，福間中と本校で取り組んでいるふるさと学習について報告しました。福間小からは5年生が校区の高齢者の方と交流したことをストーリー風に発表しました。この日までに中学生のリードで、リハーサルをいっ



しょに行ったり，オンラインで3校の打ち合わせをしたりして準備を進めました。

24日には中学1年生が6年生の教室に来ておすすめの本の紹介をしました。来校したのは中学校内のピブリオバトル（本の紹介を競う活動）で入賞した生徒です。紹介の内容，話し方，態度など「さすが」と感じるものでした。なんと，紹介後は6年生からの質問の時間をとってくれました。「強い部活は何ですか？」「小と中学校，どっちの給食がおいしいですか？」「宿題は多いですか？」など6年生は中学生活に興味深々の様子でした。中学生はていねいに答えてくれました。

3学期のスタートにも中学生が挨拶運動で校門に立ってくれました。恒例の中学校区挨拶運動です。PTAの皆さんといっしょに小学校に駆けつけてくれました。保護者の皆様や中学生と本校の子供達が挨拶で心を通わせて3学期を始められることはすてきなことだと思いました。

昨年末は，地域の高齢者に送る福招き年賀状の募金活動も小中学生でいっしょに行いました。

このような取り組みの積み重ねで，福間小の先輩として，中学生が小学生にかかわる姿がふくまっ子の心に残っていくことでしょう。

2学期に続き，学期はじめの挨拶運動へのご協力，ありがとうございました。